

NICK WHEELER

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Founder and Managing Director of Charles Tyrwhitt



Topics

- Business
- Creativity
- Innovation
- Management

Nick Wheeler adalah Pendiri dan Direktur Pelaksana Charles Tyrwhitt, Merek Inggris terkemuka, dan peritel multi-saluran Inggris yang memenangkan banyak penghargaan, menjual baju dan pakaian lainnya. Pada 2012 ia memenangkan penghargaan Ernst & Young Entrepreneur of the Year UK.

Wheeler menemukan inspirasi untuk Charles Tyrwhitt pada tahun 1986, ketika belajar geografi di Universitas Bristol. Tujuannya adalah membuat kaos terbaik, hanya menggunakan bahan terbaik, dengan nilai tinggi, dan dengan layanan yang tidak ada duanya. Setelah dua tahun bersama Bain & Co, konsultan strategi, ia pergi "penuh waktu" pada November 1990. Bisnis pemula dibiayai dengan terjun ke pasar mobil klasik, dan mulai dengan hanya 8 kemeja dan 8 ikatan, dalam pesanan melalui pos pertama. hanya selebaran.

Keberhasilannya cepat dan "selebaran" bertambah menjadi empat katalog per tahun. Ini mengarah pada pembukaan sebuah toko di Jermyn Street pada tahun 1997, sebuah situs web pada tahun 1998, dan ekspansi ke luar negeri dengan sebuah toko Paris pada tahun 2001, dan satu lagi di Madison Avenue di New York pada tahun 2003. Pada bulan Mei 2011, Charles Tyrwhitt membuka sebuah 4.000 kaki persegi toko utama di Jermyn Street, lengkap dengan ruang warisan, ruang setelan, dan koleksi lengkap kaos "tepat" Charles Tyrwhitt, dalam segala bentuk dan ukuran. Perusahaan bertujuan untuk menjadi pelabuhan panggilan pertama untuk Jermyn Street Dandy.

Rangkaian produk telah berkembang bersamaan dengan pertumbuhan bisnis; dari hanya kemeja dan dasi hingga jas, sepatu dan penawaran kasual penuh. Wheeler hanya sumber bahan terbaik dari setiap sudut dunia, termasuk produsen lokal di Inggris.

Saat ini, bisnis terus tumbuh pesat di Inggris dan internasional, dengan perkiraan penjualan lebih dari £ 150 juta untuk 2013/14. Charles Tyrwhitt mendapat peringkat ke-67 dari 100 perusahaan swasta teratas di Inggris dengan keuntungan yang tumbuh paling cepat di tahun 2012, dan ke-145 pada tahun 2013, oleh International Track 200, yang menempatkan perusahaan-perusahaan Inggris dengan penjualan internasional yang tumbuh paling cepat. Perusahaan ini juga telah diakui untuk layanan pelanggan, dan di Pusat Panggilan Eropa dan Layanan Pelanggan baru-baru ini, Charles Tyrwhitt memenangkan penghargaan untuk layanan pelanggan online Terbaik.

Misi Charles Tyrwhitt hari ini tetap setia pada prinsip-prinsip pendiri Wheeler - untuk memberikan kualitas dan nilai, dan untuk memberikan layanan pelanggan dengan hasrat yang melampaui semua kompetisi.

Nick Wheeler juga merupakan direktur non-eksekutif dari The White Company. Ia menikah dengan Chrissie Rucker, pendiri White Company.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988